

しらみず

いわき市立白水小学校 学校便り 第1号 平成28年4月15日 発行者 校長 遠藤隆宏

平成28年度 白水小学校 7名で新たなスタートです。

白水小学校の校庭の桜も4月6日の新年度のスタートと共に咲き始めました。

本年度は新入生がいないために入学式を行うことができませんでしたが、7名の子どもたちはそろって進級し、新たなスタートを切ることができました。

第1学期始業式の前に行われた転入職員披露式では、代表として宮林一平さんが、歓迎の言葉を発表してくれました。とても立派な態度ではっきりとした声での呼びかけでした。

第1学期の始業式では、校長として児童全員の名前を呼び、7名の子どもたちが元気よく返事をしてくれました。その後、一年間、自分にとってプラスになることを継続することについて話しました。



< 校庭の桜と校舎 >

新年度を迎え、新たなスタートを切る子どもたちの意欲やがんばりを認め、励まし、そのやる気が一年間、継続するよう、職員一同、がんばっていきたいと思っています。保護者の皆様、ご協力をお願いいたします。

平成28年度職員組織と紹介

平成28年度の本校職員を紹介します。3名の転入職員を迎え、昨年度よりも1名少ない7名で教育活動にあたっていきます。

保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

職名	氏	名	備 考
校長	遠藤	隆宏	郡山市立穂積小学校より
教 頭	佐々木	晉	※ 本校2年目
2, 4年担任	松島	真紀	いわき市立平第三小学校より
5, 6年担任	髙萩	志津子	※ 本校4年目
2年複式補正	橋本	尚江	いわき市立好間第四小学校より
用務	三品	正三	※ 本校10年目
用務	高橋	春雄	※ 本校8年目



< 平成28年度教職員 >



ご挨拶・・・白水小学校長 遠藤 隆宏

この度の人事異動により、郡山市立穂積小学校より参りました、遠藤隆宏と申します。

全校児童7名という小さな学校ですが、明るく素直な子どもたち、真摯に職務に励む教職員、そして学校を支えてくださる保護者の皆様や地域の皆様の温かさに触れ、この学校のこの子どもたちのために、頑張っていこうという気持ちを改めて高めているところです。

これからも、皆様にご協力をお願いすることも多々あるかと思います。

私を含め7名の教職員で精いっぱい学校教育に取り組んで参りますので、どう ぞよろしくお願いいたします。

◇ 4月の出来事

① 転入職員披露式・第1学期始業式・・・4月6日

転入職員披露式では、校長(私)と松島教諭が自己紹介をし、児童を代表して6年の宮林一平さんが 歓迎の言葉を述べてくれました。

始業式では、一年間「継続」して努力した結果が一人ひとりの成長となることを児童に伝えました。

② 橋本尚江先生の紹介・・・4月7日

主に2年生の複式学級解消のために講師として勤めていただく、橋本尚江先生が着任し、2校時終了後の休み時間に全校生に紹介をしました。

児童を代表して、6年の田中倖太さんが歓迎の言葉を述べました。

③ ALT カイリーン先生との英語の授業・・・4月8日

本年度初めて、英語の授業の補助に入ってくださるALT(アシスタント・ランゲージ・ティーチャー)のカイリーン先生が来校し、全校生を対象に授業をしてくださいました。

この日は、イースターという行事についてお話をしていただき、卵に自分で好きな色を塗った後で、その色を英語でどう言うかについて学習しました。

4) 交通教室…4月12日

警察署交通一課から吉田警部補さんを講師としてお招きし、交通安全教室を行いました。

小学生の交通事故の原因で最も多いのが飛び出しです。絶対に飛び出しをしないで、道路を横断するときには、右、左、右と確認をすることなど、実際に道路を歩行しながらご指導いただきました。



< 4/7 橋本先生の紹介 >



< 4/8 カイリーン先生の授業 >



< 4/12 交通安全教室 >

◇ 4月の今後の予定

- 18日(月) 全校集会(委員会の発表)
- 19日(火) 全国学力·学習状況調査(6年)
- 20日(水) ALT来校日
- 21日(木) 愛校作業 運動会練習
- 22日(金) 授業参観 見守り隊顔合わせ PTA総会 母の会総会
- 25日(月) 全校集会(2.4年生発表) いわき号
- 26日(火) 集金日 PTA運営委員会 運動会団体長会議
- 28日(木) 運動会練習
- 29日(金) 昭和の日

< 校庭入口前にできた花壇 >

◇ お知らせ

学校の校庭入口付近に、新しく花壇ができました。 これは、4月1日に、学校周辺にお住いの方々が、空き地を耕して作ってくださったものです。 「子どもたちが通学する時に、ここに花が咲いていたら、きっといい気持ちになるでしょう。」 そんなやさしい言葉をいただき、作業をしていただいたことが本当にうれしく思いました。

地域に見守られた学校なんだということを改めて実感しました。

白水小学校 教育目標 チャレンジする子 〇考える子 〇やさしい子 〇元気な子